
Protokoll

Generalversammlung
vom 2. November 2023

12.15 NLG, Vetsuisse Fakultät

Anwesende des Vorstandes:
Siri Witmer (Copräsidium, Lehrkommission Social Media), Anika Bösch (Kollegiumsrat,
Forschungskommission, Materialverantwortliche), Alya Hipf (Copräsidium, Fakultätsversammlung,
Forschungskommission, Festmeisterin), Adina Rossetti (Kasse), Seraina Mühlemann (Stv.
Sekretariat, Fakultätsversammlung, Bau-/Raumkommission), Larissa Bertsch (Lehrkommission),
Laura Burgener (Lehrkommission), Laura Barbagallo (Sekretariat, Kollegiumsrat,
Fakultätsausschuss), Isabelle Schopper (Verantwortliche für Führungen am Tierspital), Elina
Herrendorf (KANG), Sarah Cooch (Merchandise, Materialverantwortliche)
Anwesende aus der Studierendenschaft: 7 Personen
Protokoll: Laura Ba.

Da nur 7 statt der erforderlichen 10 Personen anwesend waren, können keine Beschlüsse gefällt
werden. Das Protokoll wurde dennoch geführt. Es wird eine weitere GV im Frühjahressemester
geben.

1. Begrüssung
Siri begrüsst die Teilnehmenden. Sie erklärt den Zweck der GV.

2. Annahme der Traktandenliste
Die Traktandenliste wurde mit 7 Stimmen einstimmig angenommen.

3. Wahl der Stimmenzähler
Milena meldet sich als Stimmenzählerin.

4. Genehmigung Protokoll der letzten Vollversammlung vom 7. November 2022
Siri informiert darüber, dass das Protokoll der letzten GV nicht mehr auffindbar ist. Deshalb kann es
auch nicht genehmigt werden. Es wird eine weitere GV im Frühjahrssemester geben.

5. Finanzabschluss
• Wahl der Rechnungsrevisoren
Anina Enzler und Amanda Krummenacher (beide 2. JK) haben sich als Rechnungsrevisoren
gemeldet. Beide wurden mit 7 Stimmen einstimmig gewählt.
• Budget
Das Budget und die Bilanz stellen sich wie folgt dar:



6. Rückblick
• Umfrage «Praktika mit Klinikpferden»
Die Ergebnisse der im Sommer zirkulierenden Umfrage werden präsentiert. Die Mehrheit der
Studierenden hatte kein Problem mit den praktischen Kursen, es wurde eher die Haltung der
Klinkpferde kritisiert. Dies wurde so an Simone Forterre (Studienplanung) weitergeleitet, welche es
wiederum der Pferdeklinik gemeldet hat. Der Vorstand wartet eine Rückmeldung der Pferdeklinik ab.
Aus dem Publikum kommt die Frage, wieso die Studie überhaupt gemacht wurde. Siri erklärt, dass
man mal das Stimmungsbild erfassen wollte unter den Studierenden, ohne die Pferdeklinik zu
kritisieren.

• Einführungstag Erstis vom 15. September 2023
Der jährlich stattfindende Einführungstag verlief nach Plan. Frau Hentrich hat eine zweistündige
Informationsveranstaltung abgehalten, was wohl etwas zu lange war, zumal der Materialverkauf und
die Führung noch darauf folgten.

• Tierkrematorium
Die Führungen mit Apéro sind gut angekommen, daher wird es nächstes Jahr wieder organisiert
werden.

7. Aktuelles
• Vorstellung und Wahl des Vorstandes
Der Vorstand wird kurz präsentiert. Aus dem 1. JK gibt es bislang noch kein Mitglied. Der Vorstand
wird als Ganzes mit 7 Stimmen einstimmig gewählt.

• Wir brauchen euch!
Es gibt einige freie Plätze in den Kommissionen, für die man sich beim Vorstand melden kann. Der
Vorstand wäre ebenfalls froh, wenn Francophone mitarbeiten wollen.

8. Ausblick
• Bachelorinfotage vom 5. und 6. Dezember 2023
Wie jedes Jahr wird es einen Stand im Hauptgebäude geben, wo man die Fragen der Interessierten
beantworten wird. Auch für andere Veranstaltungen kann man sich immer beim Vorstand melden,
sollte Interesse bei der Mitarbeit bestehen.

Sonstiges:
Isabelle erklärt wie die Führungen ablaufen und dass man sich bei Interesse jederzeit melden kann.

Aus dem Publikum kommt die Frage, ob bzgl. Merch schon etwas geplant ist. Sarah sagt, sie wird
sich darum kümmern sobald der Materialverkauf abgeschlossen ist. Ideen sind herzlich willkommen.

Siri Witmer, Copräsidentin


